
 

 

, 

Sitzungsprotokoll vom 22.10.2018 

Anwesende Mitglieder: Henriette, Johannes, Michel, Martin, Caro, Jan, 

Alex, Anna-Marie,  

Anwesende assoziierte Mitglieder: Ann-Sophie, Nick 

 

Entschuldigte Mitglieder:  Laura, Luise, Corinna, Aileen, Nathalie 

 

Unentschuldigte Mitglieder:  

 

Gäste:  Anne, Clemens, Lisa 

 

Sitzungsleitung: Henrik 

Protokoll: Michel 

 

Sitzungsbeginn: 19 Uhr (pünktlich wie immer) 

Sitzungsende: 20:50 Uhr  

 

Nächster Sitzungstermin:  

Nächste Sitzungsleitung:  

Nächste Protokollant:in: 

Postverantwortliche für nächste Woche sind: 

 

 



 

 

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte 

Der FSR ABS ist mit  8 von 15 anwesenden, gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig. 

Der FSR ABS möge Protokolle vom 08.10.2018, 10.10.2018 

beschließen. 

Beschluss des Protokolls vom 24.09.2018 vertagt.  

Ohne Gegenrede angenommen  

  

TOP 1: Post 

• Teilautorechnung – überwiesen 

• Rückmeldung FZÜ  

• Frage Stex – Jette kümmert sich  

• Ausschreibung Workshop Mediation – nicht lehramtsspezifisch – Ann-Sophie 

antwortet 

• Nächster WiRa am 04.12. – Stuko Mitglieder müssen verteilt werden 

• Wahltreffen Donnerstag 25.10.2018, Stura, 16:30Uhr – Alex und Ann-Sophie 

• Flyer Auftakttreffen InterSozial – nicht lehramtsspezifisch – auf Website stellen 

- Henrik 

• Absolventenfeier Werbung PhilFak. – Micha, wir wollen keine 

Zusammenlegung der FZÜs, Einladung Dozierende ? 

• Anfrage Evaluierung der ESE, kurzes Interview, Planung und Verlauf der ESE 

– Mail mit Rückfrage in welchem Rahmen – Jette  

• Vernetzungstreffen FSR 15Uhr 18.10. Willersbau B122 – nächste Woche 

(Themenvorschläge) 

• Kontaktforum Auslandspraktikum, 20.11. Forum – Telefonat – Alex (Freitag) 

• Großveranstaltung SMWK 17.12.  



 

 

• Praktikumsanzeige – Website 

• Glühweinkocher ist bei BP  

• Campuslauf  

• Englische Bezeichnung der Studiengänge – Jette „Teacher training“ 

• Mail Fotos FZÜ – Opalkurse nächstes Jahr, Einwilligung Fotos  

o Gegenwart – wie erreichen wir alle ? 

o Wir fragen ein Altmitglied – Johannes macht das 

• Erinnerung AK SPS 24.10. 14:30 – 16:30 Uhr  

• Vorlage bcc – Johannes  

• How to KSS – Workshop, Anmeldung bei Nathalie  

• Ideen für den Markt der Möglichkeiten – Ideen an Frau Reinartz 

• Wahlwerbungstreffen Mittwoch 18:30 Uhr – Delegierte die beim letzten Treffen 

nicht dabei war 

• Rückfrage Kunstpädagogik – Johannes, Anna 

• Sturaworldcafe – Referate stellen sich vor, 14.11. HSZ, 16:30 Uhr 

• Referat What – stellen sich vor   

• Bescheinigung Gremientätigkeit – Henrik 

• Facebook – Anfrage Veranstaltung – teilen wir nicht  

o Anfrage Stex – weiterverfolgen – Nathi aufmerksam machen  

o Problem Geschichtsmodul – Jette  

o Anfrage Überschneidung  

o Facebook Pinnwand  

 

 

 



 

 

TOP 2: Sprechzeiten 

• Sind auf FB 

 

TOP 3: Berichte 

AK GS 

• Anmeldezeiträume ZLSB 

o Liste auf der ZLSB Seite – alle Prüfungen sind dort gelistet 

o Prüferanmeldung hat geklappt  

o SPÜ Gruppengröße – 6 Leute sind zu viel ! 

o FZÜ Zufriedenheit 

o Wir bleiben bei der Zweiteilung 

o Planungssicherheit wird sich gewünscht 

o Vorstellung alle Studienrichtungen in der GS – Einführungsveranstaltung 

o Interne Arbeit gegen die Überschneidung ! 

o Ringvorlesung GS – Planung 

o Viele Prüfungen im Winter  

o Aktuelle Zahlen Stexprüfungen ? 

Kickoff GSW 

• Es gab gutes Essen 

• Eine sehr homogene Gruppe  

• Fragwürdige Veranstaltung  

 

 

Infoveranstaltung STEX 



 

 

• FAQ Fragen  

• Erfahrungen bzgl. Raumwahl nehmen wir so mit  

20:25 Uhr - Antrag auf Verlängerung der Sitzung um 20min – 9 

Zustimmungen, keine Gegenrede 

Fakrat SLK 

Stura 

• Briefwahl möglich 

• Finanzanträge  

o 4000€ Wahlwerbung, Plakate, Banner etc.  

o 3400€ für Goodies  

• Zuordnung Studiengänge 

 

TOP 4: Finanzantrag 

Vertagt auf nächste Woche  

 

TOP X: Termine 

Wahltreffen 25.10.  

 Wahlwerbetreffen 24.10. 

 AK FD/SPS 24.10.  

 Herbstgrillen BP 25.10 

 

TOP: Sonstiges 

• WTH - Vorlesung Elektro und Energietechnik – Studenten haben keine 

Vorkenntnisse  

o Anforderungen sind nicht angemessen für Lehramtsstudenten  



 

 

o Wir reden mit den Verantwortlichen  

• Kunst – wir fördern eine Austellung ? Dozierenden Mail schreiben, dass wir 

Förderer sind – Jan  

• Info für alle – 17.11. Sylber Tagung  

o Workshops? 

• Probleme SU  

 

 

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: 

 

 

 


